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Выдача электронных полисов ОСАГО выросла более чем в пять раз. Как передает
корреспондент ИА REGNUM, об этом 9 июня заявила глава Банка России Эльвира
Набиуллина на пленарном заседании Госдумы.  
«На наш взгляд, доступность вырастает в связи с тем, что был введён электронный
полис, и страховые компании обязаны его выдавать. В итоге у нас сейчас в 5,2 раза
выросла выдача электронных полисов», — заявила Набиуллина.
Она также напомнила о законе о появлении «единого страхового агента» в 16 регионах,
где наблюдается большая проблема с доступностью ОСАГО, а также приоритете
восстановительного ремонта автотранспорта. «Мы будем отслеживать, чтобы он
работал таким образом, чтобы права автовладельцев были надёжно защищены», —
заверила Набиуллина.
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